

SENADOR JAIME GUZMAN:

26.8.90

Califican de "Mediocre" Labor del Actual Gobierno

- Parlamentario de la UDI dijo que la administración de Patricio Aylwin comete "errores moderados, pero muy nutridos" y culpó de ellos a los "resabios estatizantes" de la Concertación.

RANCAGUA (Ricardo Muga M.).— El senador de la Unión Demócrata Independiente por Santiago, Jaime Guzmán Errázuriz, estimó ayer que la labor del actual Gobierno es "mediocre" y puntualizó que "no sería justo calificarlo de malo, pero sería demasiado benévolo decir que sea bueno".

Guzmán conversó con la prensa durante un seminario provincial realizado por la UDI en Rancagua, en el cual intervino sobre la posición del partido frente al momento político nacional y la estrategia de organización. En el evento participaron, además, el presidente de la colectividad, Julio Dittborn, el secretario general, Joaquín Lavín, y los diputados Andrés Chadwick y Juan Masferrer.

Sobre la administración de Patricio Aylwin, el senador de la UDI señaló que "comete errores moderados, pero muy nutridos" y culpó de ellos a los "resabios estatizantes" existentes en la Concertación.

No obstante, indicó que su partido "aprecia que la transición se ha ido consolidando en forma fluida y con mejores augurios de lo que muchos pensaban".

"No vemos ningún riesgo para la estabilidad democrática en el futuro próximo del país, si las cosas se siguen llevando con el tino que se han condu-

cido, particularmente en lo que se refiere a las relaciones entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas", acotó el senador.

Jaime Guzmán Errázuriz desechó las opiniones de algunos sectores sobre una presunta "deliberación" en las últimas declaraciones del Comandante en Jefe del Ejército, capitán general Augusto Pinochet Ugarte diciendo que "las expresiones públicas del general Pinochet son un modelo de profesionalismo militar y brindan un ejemplo de alto valor moral".

En otro orden, el senador dijo que no vea que el gabinete alternativo de Renovación Nacional sea una forma de preeminencia sobre la UDI, sino "un cuadro técnico, similar a los que tienen todos los partidos. Nosotros tenemos nuestro equipo de trabajo técnico y no adoptamos este sistema de gabinete alternativo que es más propio de los regímenes parlamentarios".

RATIFICACION LEY DE AMNISTIA

El senador Guzmán, al entregar su opinión respecto del pronunciamiento de la Corte Suprema sobre la Ley de Amnistía, manifestó que "es de una trascendencia jurídica enorme. Es una decisión unánime de la Corte Suprema en una materia que había sido objeto de controversias infundadas porque la tesis del máximo tribunal es clarísimamente correcta".

"La amnistía —añadió— es una institución antigua del derecho que tiene por finalidad extinguir la responsabilidad penal en términos en que se entiende que los hechos amnistiados no han ocurrido jamás. Por la sola promulgación de la Ley de Amnistía esos hechos quedan borrados y por tanto no cabe hacerlos revivir bajo ninguna consideración".

Jaime Guzmán dijo que "ha quedado asimismo en claro que esta Ley de Amnistía tiene un pleno valor constitucional y no puede ser impugnada desde ese punto de vista. También se ratifica la tesis que la amnistía no sólo excluye la condena de aquellos que pudieron resultar responsables de los delitos amnistiados, sino también la investigación de los hechos, pues no tiene ningún sentido investigar hechos que no pueden terminar en una condena".

El parlamentario de la UDI expresó que desde un punto de vista humanitario o social, "la amnistía apunta a la pacificación de los espíritus y resulta contraproducente con ese objetivo el procurar determinar la autoría de los delitos amnistiados porque ello sólo puede favorecer un espíritu de venganza".

ALZA DE COMBUSTIBLES

En otro orden, Guzmán calificó como "desacierto incalificable" el anuncio del Ministro de Minería Juan Hamilton sobre el estudio de una posible alza del precio de los combustibles en las próximas semanas.

Expresó que anuncios como esos "provocan perturbaciones en el mercado en el período de incertidumbre y aunque todos prevemos que el combustible tendrá que subir por el alza del petróleo, nunca la autoridad debe pronunciarse ni menos dar a entender que esto se va a verificar en varias semanas más".

Llega Nuevo Embajador de Gran Bretaña

- Se trata de Richard Neilson, quien ya se había desempeñado en Santiago.

El próximo jueves 30 del presente llegará al país el nuevo Embajador de Gran Bretaña, Richard Neilson, quien reemplazará en el cargo a Alan White.

El diplomático se desempeñó con anterioridad en la Embajada británica en Santiago como segundo y primer secretario, entre 1969 y 1973, por lo que recibió su nombramiento con gran satisfacción, según se informó.



Richard Neilson.

"Estoy muy contento de regresar a Chile, país del que guardo muy buenos recuerdos y donde he conservado varios amigos", señaló en Bogotá a pocos días de abandonar su cargo de Embajador en Colombia para asumir en nuestro país.

Neilson nació en 1937 y estudió en la Escuela Burnley Grammar y, posteriormente, en la Universidad de Leeds. También, asistió a la Universidad de Wisconsin beneficiado por una beca Fullbright.

Asimismo, ha ocupado diversos cargos en el Foreign and Commonwealth Office (Cancillería británica).